



Große Werke von kleinen Künstlern

Von Auguste Renoir über Paul Signac und Marc Chagall bis zu dem Pop-Art-Künstler Roy Lichtenstein: Eine erlesene Auswahl ganz hervorragender Persönlichkeiten zierte die Stellwände im Foyer des Unterschleißheimer Bürgerhauses. Zur Entlassfeier der Mittelschule Unterschleißheim stellten Schüler der 8. und 9. Klasse ihre Lieblingskünstler aus. Lieblingskünstler, von den jungen Künstlern interpretiert. Das ist der Punkt! Den

Schülern war zur Aufgabe gemacht worden, die liebsten Bilder ihrer Lieblingskünstler mit eigenen Mitteln nachzuempfinden. Die Bilder, darunter eine Serie afrikanischer Künstler von der Arbeitsgemeinschaft Schulhausgestaltung der Mittelschule, zogen während der Eröffnung das Publikum in ihren Bann. Die Ausstellung kam so gut an, dass es mitunter schwer fiel, die Gäste von den Bildern loszuziehen, um

pünktlich mit den Feierlichkeiten zu beginnen. Die Werke der Schüler standen auch zum Verkauf. Zehn Euro für ein einem großen Künstler nachempfundenes Bild, 30 Euro für eine afrikanische Replik. Seit Jahren sorgen die jungen Künstler der AG Schulhausgestaltung dafür, dass die Schule als freundlicher und bunter Ort wahrgenommen wird. Die Mittelschule heimste bereits Preise ein. Die Einnahmen aus den Bildern ka-

men sozialen Zwecken zu. So ist daran gedacht, Kindern aus einkommensschwachen Familien Ausflüge zu finanzieren. Dritte Bürgermeisterin Brigitte Huber (Grüne) jedenfalls musste sich sputen, wollte sie eines der Bilder erwerben. „Erfahrungsgemäß gehen die weg wie warme Semmeln“, wusste Huber. Bisweilen hätten selbst Eltern Schwierigkeiten, ein Werk des eigenen Nachwuchts zu erstehen.